

《单词百科:inequities是什么意思?inequities怎么发音?inequities的解释和用法》

英语单词inequities是什么意思?inequities怎么读?inequities怎么发音?简答网为您整理了inequities的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



inequities怎么读

inequities的读音:['nekw t z]

inequities的意思

1、n.不公平, 不公正(inequity的名词复数);

inequities的双语例句

1、 Social inequities of the past are not rapidly way to expanded social consciousness.

过去外面世纪的不公平正在被扩大的外面世纪觉悟迅速取代.

2、 You know more about the world's inequities than the classes that came before.

你们比以前的学生,更多地了解世界是怎样的不平等.

3、 The inequities are obvious.

不公平是显而易见的.

4、 You understand across the state's inequities the classes which go ago.

你们比之前的学生更了解这个全地球上存在的平等.

5、 You know more about the world's inequities than the classes that came before.

你们比之前的学生更了解这个世界上存在的平等.

6、 You knowing abundance about the globe's inequities than the classes those arrived ago.

你们比以前的国际学生,更多地了解全地球是怎样样的平等.

7、 The company weeded out the incompetent people ; The new law removes the old inequities.

公司剔除了不称职的员工.

8、 Should Harvard encourage its faculty to take on the world's inequities?

哈佛是否应该鼓励人们关注世界不平等现象?

9、 Should Harvard encourage its faculty to take on the world's worst inequities?

哈佛是否鼓励她的教师去着手于世界上最严重的不平等?

以上是简答网为您整理的inequities怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于inequities

的用法、inequities的释义、i

nequities的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/inequities>